



2nd jour à Barèges

publié le 27/03/2019

Bonsoir,

Aujourd'hui, après un petit-déjeuner copieux, nous sommes partis en randonnée en raquettes sous un soleil éclatant.

De gros efforts, de beaux paysages, des élèves épuisés mais avec le sourire !

Après un repas bien mérité au centre, certains élèves ont participé à des ateliers tandis que les autres sont allés au centre de Barèges et aux thermes.

Voici les photos du jour : <https://drive.google.com/open?id=1e...>

L'équipe enseignante.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.